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新緑の候会員の皆様には益々ご清栄のことと心より御慶び

申し上げます。

この度、皆様の御推挙により田中会長の後任として会長職を

拝命させて頂くことと琴りました。

当技師会では、地区在勤・在住会員皆様の相互の親睦と交流を

密に、を念頭にその役割を担って行きたいと思っております。

近年に於ける医療の進歩は目覚ましく、情報交換も必要不可欠

と思われますので、これからの二年問、役員の方々をはじめ、

会員の皆様のご協力を切に厭う次第であります。

西郷放射線技師会

会長　中根　精



車載75年凍る抽象射線汲坤金史朝飯谷汲各
日時　平成16年3月旭日（金）18：30～

場所　小田原市立病院2階会議室

1．開会宣言（給会開会資格審査）　　　　小田原市立病院の中根さん

2．議長の選出　　　　　　　　　　　　　小田原市立病院　中根さん

執行部一任との声が会場から上がりましたので、議長は山近記念給合病院の広沢さんになりました。

3．書記の任命　　　　　　　　　　　　山近記念緻合病院の広沢さん

山近記念総合病院の広沢と申します云平成15年度西湘放射線技師会総会の議長を勤めさせていた

だきます；それでは書記の2名の選出は、議長「臣の声が上がりましたので小田原市立病院の渡追さ

ん小澤病院の間壁さんにおねがいしますと

亀議題

①平成15年度地区委員報告　　　　　　小田原市立病院　中根さん

私どもの千葉が出張のため出席しておりません私が代わって代読させていただきまれ

お手元の資料をご覧くださし㌔地区委員会隔月第二木曜日ということで6回出席しています；神奈川

県放射線脚桧拡大役員会ということで平成15年度6月20日に健康福祉会鰐で行われました。平成

16年1月15日に神奈川県放射線技師会賀詞交歓会に出席しました。地区委員を4年9年務めて、日

本放射線技術学会綺会、日本放脚桧総会などに派遣させていただき、個人的には有意義な体験

ができたと思っていまづ㌔西湘放輔削郊桧は組織がしっかりして活動も活発な会と思われていますも

是からも大きな組織になるように一人一人が力を出し合っていきたいものです、とのことですこ
・平成15年度学術の報告　　　　　　　　山近記念総合病院の大久保さん

平成15年10月10日金曜日18時30分から小田原市立病院の2階会議室において参加者35名、

会員発表がありました。会員からの発表で小田原市立病院の岡田先生がWq退∝氾の使用観の

発表をしていただきました。山近記念総合病院の橋本先生には「結石と体外衝撃波、結石破砕術

ESWuについて発表してもらいましたそのほかに富士フイルムメディかレよりFCR最新情報の

紹介がありました。特別講演会といたしまして平成15年8月20日水曜日に小田原市立病院の2階会

議室において「医療制度改革のもたらすものと、その論点」ということで野口雄二先生に講演いただ

きました。
・平成15年戯感厚生事業報告　　　　小田原市立病院の宗像さん

平成15年7月13日、二宮の袖ヶ浦海岸にて地引網を行いました。釣果はあまり多くはなかったの

ですが59名集まりいただきました。平成16年2月6日に賀詞交換会が蛍田の石焼ピーソレ苑にて行い

ました。BSEなどで騒がれノ［滴己していましたが参加者が55名も集まりましてどうもありがとうござ

いました。次に結婚祝いとして平成15年4月に市立病院の加藤さんがご結婚されました。次に弔意

ですが平成15年5月千葉良助先生のお父様が亡くなられました。7月に山田先生のご母堂様、平成

15年12月百瀬先生がお亡くなりになりました。このほかに今回の資料には間に合わず、載せられま

せんでしたが平成16年2月27日に辻村先生のお父様が亡くなられました。報告を受けましたのが3

月の5日でしたのでこれに載せることができませんでした。このときも弔慰金を出ささせてもらい、

支出のほうは今回の会計報告には載せてありますので、後ほどの会計報告では計上された形となって

おります二
・平成15年事業報告編集委員報告　　　　小田原市立病院の岡田さん

資料の通り平成15年6月9日地区便り亜号を、平成15年9月18日地区便り亜号を、平成16

年2月3日地区便り50号を発行させていただきました。



②平成15年度会計轍告 小澤病院の樋口さん

平成16年3月5日現在　単位（円）

平成15年の会計報告は以上の表のようになっていまれ会員会費のほうでは平成16年3月5日現

在で1名未納の方がいらっしゃいましたけども、今日完納されました。賛助会費のほうですが1社未

納ですが、こちらのほうも今後入る予定でれ

小田原市立病院　　　　　　　　　　中根さん

後に報告しますが、県の助成金ですが、今年度分が今朝はいりましたのでこれには赦せていません

のでご了承くださし㌔

③平成15年度監査報告　　　　　　　　　　メディかレテックの徳安さん

平成16年3月10日監査担当2名で平成15年度の監査を実施した結果、適正に処理されていたこ

とを認めます」

①新会長の選出　　　　　　　　　　　　　　小澤病院の田中さん

執行部のほうでお願いしまして来期の新会長を小田原市立病院の中根さんにお顔いしておりまれ

ぜひみなさんご協力のほどお額いしまれ

次期会長は中根さんということで賛成される方は挙手をお願いします；（多数挙手）

④新会長の挨拶　　　　　　　　　　　　　小田原市立病院の中根さん

先日の役員会の中で会長より是非にと頼まれましたので私が拝命することになりました。微力なが

ら2年間がんばるつもりなので、皆さんご協力のほどよろしくお顔いしまれ
・新役員の紹介　　　　　　　　　　　　　　小田原市立病院の中根さん

私のほうから薪期役員の紹介をしたいと思います；在籍しておりましたら起立していただきますの

でよろしくお願いしま■九会長は私ですこ高Ij会長に小田原循環静病院の高岡恵良さん∴総務に山近記

念給合病院の和田明彦さん、会計担当に小田原市立病院の品田厚さん、幹事2名ですがメディかレテ

ックの徳安俊二さんと小澤病院の田中宗夫さん前回会長で申し訳ありませんけど、またひとつご足

労のほどよろしくお額いしまれ地区委員に小田原市立病院の佐藤英俊さん今即ま出張でいないん

で卯ナビもやってくれるとのことと承っています；学術担当は小田原市立痢院の小林淳さんと山近記

念総合病院の大久保さんよろしくお願いしますこ福利厚生2名を判、田原市立病院の宗像達也さんと小

澤病院の樋口義明さんお願いしますこなにぶんに幻数名し糾、ない中から役員が14名もいますので

留任となるのは致し方ないと思いま・九ご了承ください㌔編集担当は小田原市立病院の岡田啓士郎先

生と湯河頂厚生年金病院の名塚康弘さんお厭いしますこ新たに編集員に小澤病院の小野将之さんお願

いします；以上の方々を選出させていただきました。



⑤平成16年度事業計画案
・学術　　　　　　　　　　　　　　山近記念総合病院の大久保さん

学術のほうから来期も会員のみなさまから発表を中心に考えておりますのでみなさまよろしくご

協力のほどお願いしまれ年に2回考えておりますが、初年度は2回できるかは定かではないですが

極力がんばっていきまれよろしくお顔いします二
・福利厚生　　　　　　　　　　　小田原市立病院の宗像さん

例年どおりレクレーションを夏季に、集まりがよければまた地引網などもいいかと思っていまれ

なにかよい案がある方は教えていただければ思っていまれ新年会のほうも計画していまれ安くて

おいしいところがあれば教えてくださ叛
・編集　　　　　　　　　　　　　小田原市立病院の岡田さん

例年通り地区便りを年3回の発行を予定しておりまれ会誌の編集になにかよい案がありましたら

編集のほうまでお知らせいただければ幸いと思いま丸前年度中に名簿の発行を予定していましたが

会員のプライバシ」の問題、住所のことなどがありますので方向性に迷っていまれ今年度中になる
べく早く発行させていただきたいと思っていますこ

山近記念総合病院の和田さん
最近、技師会のほうからご紹介を受けてとの電話がかかってきたりして県のほうも住所を省いたり

するなどしていますので、当会でもその辺を承瓢していただければ簡単な形になりますけども施設名

と所属している会員の方のフルネーム、女性のカは最適生年明日を入れて欲しくないなどの声があり

昔と少し異なりますが、みなさまが承認していただければ簡単な形で出したいと思うのですがどうで

しょうカ㌔（これに対して大多数の方が挙手をし承試）

⑥平成鳩年度会計予算（勅　　　　小田原市立病院の中根さん

県の助成金ですが、今朝トー　確いりました　　　亡れには計上しておりませんが後に予

算案の中に加えさせていただきまれ繰越金は樋口君がよくやってくれたおかげで　　　　こん

なにたくさん残っていまれなにかやりたい催しがありましたらどしどし私のほうに連絡くださし㌔

⑦その他捻員移動報告・側　　　　　小田原市立病院の中根さん

先ほど静先生に聞いたんですけども前原さんが今年度をもって退会するとのことでした。ハラヤス

オさんと林里美さんが退会していまれ入会に林シゲトシさん、小田原市立病院の渡遠くん稗田君が

入会しました。項在の会邑数は83孝一、賛助会員が21社となっておりまれ

⑧議長解任　小田原市立病院の中根さん

30分たらずでじたが、広沢さんありがとうございました

⑨閉会の辞　　　　　　　　　　　　　′J噌原循環器病院の高岡さん

小田原循環器病院の高岡で丸副会長を是非お願いしますとのことなので引き受けましたよろし

くお厭いしまれ今日はみなさんどうもお疲れ様で九総会を終わらせていただきます

小田原市立病院の中根さん
副会長から会長の持ち上がりはあまり良くないと思うんですよ。是非県の技師会のように立険補者

がたくさん出まして、やってみたいものですねと患っていまれ

⑳前会長の挨拶

2年間ということで長いようで短い間でしたが、みなさんご不満がありましょうけども、みなさん

のご臨力をもとに無事終えることができ、大変うれしく思っています」これから4月から中根会長を

中心に新しい役員の方、会員の方、ぜひ峨師会を立派な力掛、繋がりをもった会をますま

す盛り立てていって欲しいと思いまれみなさまのご協力を瑚軌する次第でございまれどうもあ

りがとうございました。

平成15卿記聞壁直樹（小筒樹齢・渡海智彦（小田原市立痢鉛



地区委員報告
小田原市立病院　佐藤英俊

○神奈川県放射線技師会も平成16年3月19日の総会において、平成16年、
17年度の役員体制が決定されました。詳しくは、神奈川放射線V。157N。I

May．2004をご覧下さい。

○平成16年度神奈川県診療放射線技術講習会プログラム

主催　神奈川県衛生部

共催　横浜市衛生局

会場　横浜市西センター
10月3日、11月14日、12月12日、1月16日、2月20日

〇第21回ゴルフ大会を平成16年7月19日（月）海の日に開催

ボーリング大会を平成17年1月29日（土）に開催予定

会員・賛助会員の多数のご参加をお待ちしています。

○神奈川県技師会、会費納入期限は、9月末日となっています。

会務運営の現状をご理解頂き、会費の早期納入をお願い申し上げます。

○平成16年5月13日、第1回地区委員会が技師会事務所会議室において、開催
されました、今回、地区委員も7地区で代わりました、西湘地区のパイプ役として
2年間、頑張りたいと思います。何かご意見等ありましたら、何なりとお知らせ下

さい。



西湘放射接線師会　　友遊コーナー

皆様こんにちは。．大内病院の小田です。．24時間体制のため病院に束縛される時間が長く

大変ですが、大久保さんと二人で日夜頑張っています。一

今回は私の地元の祭りについてお話しますぐ．

私の実家は静岡県の伊東市八幡野という所にありまして、毎年9月15・16日に祭りが

行われています。祭りの規模は小さいですが、伝統のあるこの祭りに私は「しやぎり保

存会」の一員として参加しています。

この「しやぎり保存会」とは祭りに欠かせない笛や太鼓などを用いて演奏し、さらにこ

の伝統を後世に受け継がせていく団体です。．小学生から大人まで30人以上の男性がい

て、毎年8月の稗わり頃から翌月の13日まで稽古を行い、14日の稽古終い（いわゆる

発表会）を経て本番の祭り、という流れで行われてます。，

亡き祖父や兄の影響により太鼓を叩くようになってから今年で18年配　それ以来祭り

には殆ど参加しているため、地元の人から「祭り好き」としてある意味有名です。（そ

もそも私の一族全員が祭り好きなのですが・・・）



さて、今年は残暑の厳しい中行われた祭りに「しゃぎり保存会」の年配の方や太鼓や笛

などを指導している太人たちが私のために祭りで最も盛り上がる神社での太鼓を叩く機

会を与えてくれ、それに答えるかのように気合を入れ叩いてきました．．

終わった時には手にはマメか、腕や足は筋肉痛、さらには酒の飲みすぎで気持ち悪くな

る始私　ですが太鼓を叩く快感も合わせて私の中では1年の楽しみの1つなのです′二．

あっという間の2　日間でしたが、いつもは会えない仲間や知り合いなど多くの人と久々

に会えることができ、少し昔の頃に帰れた気がしました二．離れていても祭りには帰って

くる、やはり私の周りも「祭り好き」が多いようです＿÷

来年も「しゃぎり保存会」の一員として祭りを盛り上げ、さらに子供たちに太鼓を叩く

楽しさを教えてあげたいと思う今日このごろです＝．またこの伝統が末永く続くよう願い

たいものです√よ

皆様も祭りに参加してみてはどうでしょう？私みたいに「祭り好き」の方がいるはずで

すよ＿

次回は、山近記念病院の佐藤大樹先生にバトンをお繋ぎしたいと思いますこ，



西湘放射線技師会夏期レクリエーションのお知らせ

清流の女王　鮎が魚やに並ぶこのごろ、お酒も美味しい時期ですが、

皆様におかれましては、益々、お仕事を精力的にこなされていることと思いまづ

さて、この時期にピーせ飲むならば、みんなで楽しくわいわいガヤガヤ

と飲みましょうと言うことで、懇親会を催したいとおもいます。

久々のしゃぶしゃぶなので、沢山食べてスタミナを付けましょう。

日時　8月6日　金曜日

会場　銀座ライオン　小田原店

（箱根登山ベルジュ7階）

0465－23－6665

会費　5500円

当日飲まれる方は公共交通手段をご利用下さい。

後日、FAXか葉書を人数把握の為お送り致しますので

宜しくお願い致します。

福利厚生近況報告

先鋸、澤病院勤務の樋口先生が若くて、お美しい看護師の奥様とめでたく…

二宮神社にてご成婚なされました。こころよりお祝い申し上げます。



学術

平成16年度の学術耽予定

＊テーマ：マンモグラフィー

＊日時：11月頃

皆さんもご存知のように乳房撮影に関しては、受診者の方々が撮影方法、
乳がん、そのものに非常に関心を持ってます。
マスメディアの影響もたぶんにあるとは思いますが…‥

★他人事ではなくなった乳がん
乳がんになる日本女性の割合は年々増えていて、全女性の25～30人に一人が

一生のあいだに乳がんに罷ります。乳がんは女性のがんの第一位になっており、

死亡率も上昇候向です。年間交通事故で亡くなられる人数に匹敵するぐらいで
決して少ないとは言えません。

★必要な乳がん検診
現在の医療では乳がんの第一次予防は不可韓です。そこで、救命やQOL維持に

つながる早期発見、早期治療がとても重要になってくるわけです。

米国では、マンモグラフィー検診導入後に乳がん死亡率が低下しているのに対し
日本では、健康診断、人間ドック、検診の受診者に早期乳がんが発見されることが多く
そして、閉経後の発症が目立っ欧米に対して、日本は四十代半ばの発症が大きな
社会問題となっています。

★検診受診率はわずか7．2％
日本の乳がん検診受診率は検査対象の7．2％でその大部分は予防効果が乏しい

視触診単独の検診であるのが現状です。

★検診制度の見直し
小田原市も検診でマンモグラフィーの導入を考えていて、私共西湘地区の

マンモグラフィー受診率もそれにともない確実に上がってきます。

★精度管理の必要性
精度管理、と撮影技術の向上はいうまでもありません。

‘‘この機会に是非発表したい・‥”という施設がありましたら8月30日までに、

小田原市立病院小林　又は、
山近記念総合病院大久保までご連絡ください。



掲示板 平成16年6月9日現在

会員数　　本会会員数8摘　　　賛助会員旦丑

会員の移動

入会

県立足柄上病院　　　　茂呂　豊氏

同　　　　　　　江成　一二氏

湯河原厚生年金病院　鴨志田　正幸氏

退会

県立足柄上病院　　　林　茂利氏

同　　　　　　　岩倉　健治氏

結婚報告

平成16年6月5日に小澤病院の樋口義明氏がご結婚されま・した。

是非幸せな家庭を築いてください。

訃報

小田原市立病院　高橋博氏の実母、高橋ソノ様（82歳）に

おかれましては、平成16年4月1日にご逝去されました。

神奈川県立足柄上病院　茂呂豊氏のお父様、茂呂薫様（82歳）に

おかれましては、平成16年6月7日にご逝去されました。

ここに謹んでご冥福をお祈り致します。

会費納入のお願い

会費の未納は、適正な会運営に支障を来しますので、皆様のご理解

ご協力をお願い致します。

地区だよりでは皆様の身近な話題・情報を掲載し、多くの方に楽しんで頂たいと思っていf

ます。様々な話題・情報を随時募集しておりますので、お気軽に当編集委員までご連絡下

さい。

編集後記

みなさん、フットサルという競技をご存じでしょうか。簡単に言うと五人制のサッカー

です。私はなまりになまった体を鍛え直すため、1年ぐらい前から友人とチームを作り、

週に1～2回ほど、フットサルを楽しんでいます。とてもハードなスポーツのため、大量

の汗をかきますが、終わった後の水分補給はもちろんビール。最近では暖かくなってきた

のでついっい量が増えてしまいます。その為、私の体は1年前となんら変化が見られませ

ん。スマートだった頃の体形にもどれるのはいっのことやら…。　　　　　　　おの


